

## Ein Ball mit „roten Nelken“

Ein Auftakt des politischen Veranstaltungsjahres.

Mit dem Ball der SPÖ Ebenthal wird traditionell das politische Veranstaltungsjahr in Ebenthal eingeläutet. Dieser Tage lud Bürgermeister **Christian Orasch** mit seinem Team zu abendlichem Tanz und Unterhaltung in das Kulturhaus nach Gurnitz. Der Ball der SPÖ Ebenthal trägt den Beinamen der „Ball der roten Nelken“, denn jede Besucherin bekam von Ehren-Ebenthaler **Erich Sablatnig** stilgerecht eine rote Nelke beim Eingang überreicht. Für die Herren gab es ein zünftiges Schnapserl. Für die musikalische Umrahmung

sorgte die Band „Hello Again“ mit **Hubert Dreier**. Gesehen wurden: Landeshauptmann **Peter Kaiser**, KfV-Präsidentenchaftskandidat **Manfred Mertel**, Klagenfurts Vizebürgermeister **Philipp Liesnig** mit Gemeinderätin **Ilse Domenig**, Maria Saals Bürgermeister **Franz Pfaller** und sein Vize **Karsten Steiner**, Ehrenbürger **Franz Felsberger**, Pfarrer **Bernd Wegscheider**, Burgrichter-Chef **Günter Nusser**, die Pensionisten-Obmänner **Josef Dobernigg** und **Franz Hörnler**, Unternehmerin **Cornelia Kassmannhuber-Tschernigg** und viele mehr.



Christian Orasch (rechts) mit seinen Gästen

DOMINIK GRILZ/KK